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Luis Jiménez y “Mundos opuestos”: 
“Estoy soltero y con tiempo libre” 
Reveló sus razones para entrar al reality que comienza hoy en Canal 13. “Voy enfocado a competir”, manifiesta. 

Nicolás Labra G. 
Medios Regionales 

sta noche será a puro 
reality para Canal 13. 
[Primero con la final en 

vivo y en directo de “Palabra 
de honor” a contar de las 
22:00 (las duplas finalistas 
son Faloon Larraguibel-Rai- 
mundo Cerda y Zoe Bayona- 
José Berna) y posteriormen- 
te, aesodelas 23:15, comen- 
zará la emisión del primer 
capítulo de “Mundos opues- 
tos” con 20 participantes-12 
famosos y ocho personajes 
anónimos-, entre los quees- 
tá el exfutbolista Luis Jimé- 
nez, quien con 40 años, ex- 
plica por qué en este mo- 
mento de su vida decidió to- 
mar la oportunidad de en- 
trara unrealityshow. 

“Hace rato que venía- 
mos conversando y tenía 
compromisos pactados ha- 
ce un buen tiempo con mi 
otra empresa y lamentable- 
mente no coincidíamos, 
hasta que al final se pudie- 
ron mover algunos compro- 
misos”, reconoce en decla- 
raciones compartidas a este 
medio. 

Elexvolante creativo di- 
ce quela experiencia le mo- 
tiva. “Es algo que me llama 
la atención y es nuevo para 
mí. Es algo que quizás me 

    
hubieras preguntado hace 
un par de años o meses, te 

hubiera dicho que no, pero 
ahora lo encuentro entrete- 
nido, es un reality de compe- 
tencia y tiene un enfoquede 
apelar a la entretención”, 
apunta, 

También reconoce que 
hay varios factores persona- 

les que apoyaron su deci- 

ASUS 40 AÑOS, EL'MAGO' JIMÉNEZ DICE Ql 

sión, y uno deellos tieneque 
ver con el ámbito amoroso. 
“No quiero hablar de la José 
(María José López, su expa- 

reja)sólo puedo decir que te- 
niendo pareja jamás habría 
entrado a un reality... hoy 
estoy soltero, sin jugar fút- 
bol, teniendo tiempo libre y 
pudiendo dejar a otras per- 
sonas a cargo de mis nego- 

cios, asíquese dieron dema- 
siadas cosas para hacerlo”, 
confiesa el exseleccionado 
hacional. 

Coté López, en tanto, es- 
tuvo la semana pasada en el 
programa “Podemos ha- 
blar”, de CHV, donde habló 
del famoso caso del 'Rey Le- 
ón' con Mauricio Pinilla, Por 
otro lado, Jiménez asegura 

JUE BUSCA PARTICIPAR CON “LA IDEA DE LLEGAR LO MÁS LEJOS POSIBLE 

que, porahora, elamor no 
es su primera prioridad. 

PASARLA BIEN 

“Voy enfocado en competir 
y pasarlo bien (...) No estoy 

en búsqueda de... así que 
no creo que pase. Yo estoy 
bien, estoy contento, estoy 
con hartos proyectos y paso 
mucho tiempo con mis hi- 

jos, asíque aprovechando el 
día a día con ellos”, asevera. 

Apesardeloanterior, un 
adelanto mostrado por el 
propio Canal 13 da indicios 
de que en realidad el 'Mago' 
podría estar teniendo una 

cercanía especial con Igna- 
cia Michelson, otra de las 
concursantes del grupo de 
los famosos. 

Delo que espera, añade 
que “la verdad es que estoy 
en un momento en que es- 
toy tomando decisiones con 
más facilidad porque en el 
fondosoy mi propio jefe”, y 
asegura que porsu pasado 
como deportista no tiene 
miedo al encierro ni se sien- 
teen desventaja en la parte 
física de cara a las pruebas. 

“Después de que dejé de 
jugar no mededicoal depor- 

te en sí, pero sí sigo mante- 
niéndome atlético por decir- 
lo de alguna forma, en mo- 
vimiento. En ese sentido, 

voya dartodolo que pueda. 
Laidea es llegar lo más lejos 
posible, eso es lo que me 

motiva”. 
Y adjunta, sobre su for- 

ma de ser, que “soy irónico, 
me gusta ese humor y me 
dan risas las cosas que dice 
la gente... espero no ser fu- 
nable no más. El tema es 
que yosoy muy sincero, pa- 
ra bien o para mal”. 9 

  

Angélica Castro habló en TV de la 
infidelidad de Cristián de la Fuente 
Angélica Castro fue una de 
las invitadas principales 

del programa “Desigua- 
les”, parte de la cadena 
Univisión y abordó varios 
temas, como el crecimien- 

to personal, la salud men- 

tal y un episodio doloroso 
como fue la infidelidad de 
Cristián de la Fuente y su 
posterior separación. 

Sobre eso, que se cono- 
ció en septiembre de 2022 
cuando fue publicado por 
el propio medio Univisión, 

comentó que “fueun trau- 
ma muy importante en mi 
vida, se te derrumba un 
castillo, pero son oportuni- 
dades de crecimiento don- 
de uno, una vez más, sesa- 
le dela situación y lo tienes 
que ver con una perspecti- 
va con altura de mira”. 

En ese sentido, recono- 
cióquelosucedido fueuna 
“situación muy compleja 
de infidelidad que todos lo 
vieron” y de la que “no hay 
nada que contar porque es- 

tá todo a la vista”, mencio- 
nó de forma concisa. 

En ese sentido, mandó 
un mensaje a los cuatro 
animadores y dijo que 
“cuando uno se conecta 
con el aquí y el ahora, con 

este momento compar- 
tiendo, la gente viendo, no 
hay nada más. Eso es her- 
moso, te conecta con una 
consciencia plena, enten- 
der que todo lo que sucede 
es una oportunidad decre- 
cimiento, de poder avan- 

zar”. 
Sobre cuál ha sido el 

momento más complejo 
desu vida, la actriz y exmo- 
delo de 53 años apuntó que 
“por una negligencia mé- 
dica estuve al borde de la 
muerte cuando nació mi 
hija, estuve separada de 
ella en eseentonces. Me vi- 
nea vivir a Chile y le dispa- 
raron a ella, que estuvo 
cerca de morir”, añadió so- 

bre lo sufrido en marzo de 
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